



日	曜日	給食	行事予定 (SC…スクールカウンセラー)
1	金	○	⑤総合は火曜の②の時間割 ⑥合唱リハーサル 専門委員会・中央議会・新旧生徒会役員引継
2	土		
3	日		文化の日
4	月		振替休日
5	火	○	月曜日課
6	水	○	
7	木	○	
8	金	○	オープンスクール 合唱フェスティバル・徳中祭展示の部
9	土		
10	日		
11	月	○	
12	火	○	
13	水	○	3年第2回基礎学力テスト
14	木	○	45分日課 清掃なし 放課14:05 SC
15	金	○	⑥全校集会
16	土		
17	日		
18	月	○	2学期末テスト範囲発表
19	火	○	
20	水	○	学校保健委員会 部活中止(～11/26) 45分日課 清掃なし 学校安全の日
21	木	○	
22	金	○	40分4校時日課 清掃なし 12:50放課
23	土		勤労感謝の日
24	日		
25	月	○	二学期末テスト②理③英④技家
26	火	○	二学期末テスト②数③保体④国 SC
27	水	○	二学期末テスト②美③社④音⑤総合 14:45放課 専門委員会・中央議会
28	木	○	月曜①～⑤の時間割 SC
29	金	○	⑥は月曜の⑥の時間割
30	土	×	2年登校日(旅行事前指導)

生徒の感想から

- ◆薬物乱用に使える物は、大麻とかだけでなく、どこにでも売っている市販の薬や接着剤でも薬物になる事に驚きました。薬物を軽い気持ちで使用すると自分の身体への影響があるのはもちろん、事故などで全く関係のない人を巻き込んでしまうかもしれない事も知りました。薬物の危険性を知る良い機会となりました。
- ◆今日は薬物乱用防止教室を受けました。改めて薬物の怖さを知りました。最近のニュースでも、若者が違法薬物に手を染めているという話を聞きました。また、最近はSNSでも簡単に取引でき、大麻グミなど知らないうちに口にするケースもあると聞きました。私は絶対に薬物に巻き込まれないように気をつけたいと思いました。
- ◆小学校の時に薬物乱用防止教室を受けました。でも中学生になって薬物との距離が近くなっているように感じました。これからの生活の中で薬物の勧誘が急に近づいてきたとしても絶対に「ゼロ距離」にならないようにして、私の人生も、私の周りの人の未来も悪く変えさせないようにこれからも気をつけて、「絶対に薬物に近づかない」という心を強く持ちたいです。
- ◆今日の薬物乱用防止教室でインターネットで薬物を入手出来ることに大変驚きました。インターネットは私も毎日のように使っています。とても身近な物なので気をつけたいと思いました。都会だけではなく全国で薬物が簡単に入手出来、乱用され続けていることを知りました。私は絶対に薬物に関わらないようにすると改めて思いました。



合唱フェスティバルの練習をしています！

10月24日から合唱フェスティバルに向けて学級での練習が始まりました。昼休みと帰りの学活の後に15分間、学級担任指導の下で毎日練習をしています。10月24日の初日に1年生だけでリハーサルを行いました。既にどのクラスも大きな声で歌うことができていました。リハーサル後は更に各クラスが工夫を凝らして練習しています。練習を聞いていると、どのクラスもどんどん声が大きくなり、一体感を感じるようになってきています。また、リハーサルの時よりも音を正確にとれるようになり美しいハーモニーが聞こえ始めています。本番は11月8日(金)です。オープンスクールとして公開していますので是非聞きに来てください。よろしくお祈りします。

薬物乱用防止教室を実施しました。

10月11日、飲酒・喫煙薬物乱用防止教室を実施いたしました。講演の中では、大麻や違法ドラッグ、未成年での飲酒や喫煙による脳や将来の体に対する影響など詳しくお話をいただきました。また、違法薬物がインターネット等から間近に迫っていることに危機感を覚えるよい機会となりました。

12月 12/2(月)～4(水) 2年生修学旅行

12/4(水) 第3回実力テスト

12/5(木) 2年代休

12/16(月)～19(木) 三者面談・45分4校時日課

12/20(金) 三者面談・45分日課、⑤大掃除